

Damen Verbandsklasse Süd 1

TTC Reihen : SG-Zuzenh./Hoffenheim
Freitag, 19.01.2024, 20:15 Uhr

TTC Reihen gegen SG-Zuzenh./Hoffenheim 4:6

Nach einem Kopf-an-Kopf-Rennen entführten die Gäste SG-Zuzenh./Hoffenheim am vergangenen Freitag in der Damen Verbandsklasse Süd 1 beim 6:4 zwei Punkte aus dem Spiel beim TTC Reihen. Den umjubelten Siegpunkt im 8. Saisonspiel des Auswärtsteams, das insgesamt 5 Fünf-Satz-Spiele beinhaltete, erzielte Carmen Prokosch, die mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für ihre Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spielerinnen um Spitzenspielerin Carmen Prokosch nun 4 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Bräunling / Jäger in ihrem Doppel gegen Prokosch / Körber etwas die Form und am Ende mussten sie ihren Gegnerinnen doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Kaum Chancen ließ hingegen Claudia Bräunling beim 3:0 ihrer Gegnerin Kerstin Körber. Das war ein souveräner Sieg. Unglücklich war Anna-Lena Jäger im Anschluss in der Partie gegen Carmen Prokosch, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Keinen Zähler beisteuern konnte Monika Barth im Match gegen Kerstin Körber, das 0:3 verloren ging. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Anna-Lena Jäger und Ingrid Körber beendet, das Anna-Lena Jäger letztendlich gewann. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Zwischenzeitlich musste Claudia Bräunling zwar einen Satz weggeben, fuhr wenig später ihr Spiel gegen Carmen Prokosch aber trotzdem sicher mit 3:1 ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nachdem beide Spielerinnen die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 3:3. Unglücklich war Monika Barth nachfolgend in der Partie gegen Ingrid Körber, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Nur einen Satzerfolg verbuchte Anna-Lena Jäger bei ihrer Pleite gegen Kerstin Körber. Beim wenig später folgenden 5:11, 3:11, 7:11 gegen Carmen Prokosch fand Monika Barth von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Claudia Bräunling und Ingrid Körber beendet, das Claudia Bräunling letztendlich gewann. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Reihen nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TTC Landshausen am 06.02.2024 Punkte einzufahren. Die Mannschaft SG-Zuzenh./Hoffenheim wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TTC Oberacker am 30.01.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Reihen

Doppel: Bräunling / Jäger 0:1

Einzel: C. Bräunling 3:0, A. Jäger 1:2, M. Barth 0:3

SG-Zuzenh./Hoffenheim

Doppel: Prokosch / Körber 1:0

Einzel: C. Prokosch 2:1, K. Körber 2:1, I. Körber 1:2